

undefined - jeudi 2 novembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Des contes à faire peur à la bibliothèque



*Les petits et leurs parents écoutent les conteuses Aurélie et Joëlle.*

À l'occasion d'Halloween, l'équipe de la bibliothèque avait programmé un après-midi de contes en déguisements pour les enfants de tous les âges : en début d'après-midi ceux du centre aéré, puis ceux de l'école primaire, et pour finir les petits de la maternelle avec Aurélie Boissy et Joëlle Paviot. Pour la maternelle et le centre aéré, des contes qui parlaient de peur, de sorcières et de cauchemars. Pour les élèves de primaire, des méchants, des brigands, des ogres et encore une sorcière, bref tous les personnages propres à illustrer un après-midi d'Halloween.

Prochaine animation : Mysterium, une sorte de jeu de rôle pour adultes et adolescents qui aura lieu vendredi 3 novembre.